

ABSTRAK

SISTEM KOORDINASI CAMAT DENGAN KEPALA DESA DALAM PELAKSANAAN PEMBANGUNAN DESA DI KECAMATAN LUBUK BURUMUN KABUPATEN PADANGLAWAS

Oleh : **Annasari Pasaribu**

Lemahnya pembangunan desa di Kecamatan Lubuk Barumun menurut hemat penulis disebabkan oleh beberapa faktor, salah satunya adalah kurangnya koordinasi dari Kecamatan. Apabila kecamatan memiliki system koordinasi yang baik terhadap pedesaan maka pembangunan desa akan berjalan dengan baik dan maksimal. Adapun system koordinasi yang dilakukan oleh camat adalah koordinasi vertical dan horizontal, tapi dari kedua bentuk koordinasi ini camat lebih dominan melakukan koordinasi yang bersifat vertical yaitu ke atas dan koordinasi ke bawah dalam upaya pembangunan desa. Hal inilah yang menjadi dasar pemikiran bagi penulis untuk melakukan penelitian lebih mendalam. Berdasarkan latar belakang tersebut penulis menetapkan judul : **Sistem** Koordinasi Camat dengan kepala desa dalam upaya pembangunan desa di Kecamatan Lubuk Burumun Kabupaten Padanglawas.

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah diuraikan diatas, maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut : **Bagaimanakah** system Koordinasi Camat dengan kepala desa dalam upaya pembangunan desa di Kecamatan Lubuk Burumun Kabupaten Padanglawas.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Camat Kecamatan Lubuk Barumun Kabupaten Palasa telah melakukan koordinasi yang baik dengan kepala desa dalam upaya pembangunan desa di Kecamatan Lubuk Barumun. Sistem koordinasi yang dilakukan oleh camat dengan kepala desa dalam pembangunan desa adalah system koordinasi vertical yaitu koordinasi camat dengan Bupati dan koordinasi camat dengan kepala-kepala desa di Kecamatan Lubuk Barumun. Upaya yang dilakukan oleh camat untuk mempermudah koordinasi dilakukan dengan berbagai langkah termasuk pembuatan wibeside camat dan desa, Penanaman Sikap Disiplin dan Tanggung Jawab dalam Pelaksanaan Tugas, penanaman kesadaran, membangun hubungan kerja, membentuk forum koordinasi, menetapkan agenda rapat koordinasi dan membangun kesepakatan dan komitmen berkoordinasi.

Kata Kunci : Koordinasi dan Pembangunan